

3/8 (火) 七城のこめが3年連続 5回目の特A受賞

日本穀物検定協会においてお米を味、香りなど6項目で評価した全国の食味ランキングが発表され、熊本県城北地区代表で出品された2010年産七城のこめが最高評価である特A(全国で20産地銘柄)を受賞し、報告祝賀会が開催されました。七城のこめは平成20年度より環境に配慮した特別栽培米として生産され、2008年産から3年連続5回目の受賞となり、生産者の「安全・安心でおいしい米づくり」の成果が実った形となりました。



七城のこめ生産者と関係者の皆さん

3/31 (木) ワカサギのふ化箱を 設置しました

菊池川漁協(緒方奨組合長)が、竜門ダム湖畔にワカサギの卵が入ったふ化箱(700万粒)を設置しました。卵はふ化箱から約2週間程度で、ダム湖内でふ化し成長します。

設置した同漁協の組合長は、「釣りに来られた人は、ワカサギをあたたく見守って欲しいですね。また、最近はブラックバスを専門に釣る人が増えていますので、ブラックバスをダム湖内に戻さずに、一匹でも持ち帰ってほしいです」と話していました。



ふ化箱を設置する漁協の皆さん

3/6 (日) 老人クラブ芸能大会が 開催されました

第6回老人クラブ芸能大会が、菊池市文化会館で盛大に開催されました。菊池市内の各老人クラブから合計49の団体や個人の皆さんが参加され、歌や踊りを披露されました。市では10月のねんりんピックで剣道競技を開催することもあり、ねんりんピック2011熊本実行委員会からPRに來られました。本市老人クラブからも今回出場された中の2団体がねんりんピックでダンスを披露され、盛り上げていただく予定です。



10月のねんりんピック当日もダンスを披露される予定の菊池ねんりんピックメンバーの皆さん

3/12(土)・13(日) 第40回菊池郡市中学生新人野球大会

菊池ロータリークラブ協賛の第40回菊池郡市中学生新人野球大会が菊池公園多目的グラウンドで行われ、菊池郡市内の中学校12チーム約240人が参加し、熱戦が繰り広げられました。

決勝戦は、延長の末、合志中学校が旭志中学校を下し、見事優勝しました。

また、菊池ロータリークラブより、優秀選手賞、参加賞などの協賛をいただき、一段とスケールアップした大会となりました。



見事優勝した合志中学校チーム

菊池市内の団体・個人が樹木を寄付

菊池公園、菊池ふれあい清流公園に以下の団体・個人から樹木の寄付がありました。ありがとうございました。

菊池高校同窓会(菊朋会)	桜 10本
高宗勝美さん	桜 6本
白木覚さん	桜 1本
岩下尚史さん	桜 1本
菊池市造園業組合	ケヤキ 4本
工藤信秋さん	桜 1本
高山正幸さん	桜 1本



ご寄付いただいた樹木

3/6 (日) むらづくりの拠点に、桜の苗木を植樹

鹿児島県の「やねだん」に本気で学び、地域づくりに取り組んでいる太田区。その拠点となる豊間小学校跡地に区民総出で、八重桜35種類の苗約80本が植栽されました。村おこしリーダー小田政芳さんの挨拶のあと、お年寄り、大人そしてたくさんのお子どもたちが、心をこめて「早く大きくなって、きれいな花を咲かせて!」と願いながら植えました。苗には植えた人の名前を書いた札がつけられました。区民みんなが成長を楽しみにしています。



苗植えを頑張る太田区の皆さん

3/5(土)・6(日) NHK選抜家庭婦人バレーボール大会

熊本県立総合体育館でNHK選抜家庭婦人バレーボール大会が開催され、2日間にわたる激戦を勝ち抜き、チーム「泗水」が見事優勝しました。

チームは2月の会長杯の優勝から、自信と意欲を高め、粘りのレシーブと決定力のあるスパイクでメンバーがひとつとなり最後までやりぬいたことが今回の結果へとつながりました。

また、メンバーは次の目標に向かい、チーム一丸となり練習に励みたいとのことでした。



見事優勝したチーム「泗水」の皆さん

3/6 (日) 菊池市認知症 市民フォーラム

菊池市泗水ホールで、菊池市認知症市民フォーラムが開催されました。

第1部では、映画「明日への記憶」(渡辺謙主演)のモデルである夫を介護された福岡の越智須美子さんによる講演会がありました。また第2部では、本市キャラバンメイトによるミニ劇や小中学生認知症サポーターが発表を行いました。

来場者アンケートでは「来年の開催を心待ちにしています」など温かいご意見が寄せられました。



認知症講演会 講師 越智須美子さん